

# JIS.CO.ID

## Laksanakan Patroli Dialogis Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Aug 30, 2023 - 23:21



Surade, 30 Agustus 2023 - Brigadir Rama Aditya, S.H., seorang Bhabinkamtibmas di Desa Cipeundeuy, Kecamatan Surade, melaksanakan kegiatan anjangsana sebagai bagian dari program keamanan yang dicanangkan

oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu (30/8) pukul 13.00 WIB di wilayah Desa Cipeundeuy.

Dalam kegiatan tersebut, Brigadir Rama Aditya menjalankan program yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Ia menjelaskan program ini kepada masyarakat serta memberikan kesempatan kepada warga untuk berbicara dan menyampaikan curhatan, saran, maupun pertanyaan terkait keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Selama pertemuan tersebut, beberapa pesan kamtibmas penting juga disampaikan kepada warga:

1. **Kerja Sama dalam Menjaga Keamanan:** Brigadir Rama Aditya mengajak warga untuk aktif berkolaborasi dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satu bentuk kerja sama yang diharapkan adalah melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Warga diminta untuk menjaga keutuhan ideologi Pancasila dan mewaspadai paham radikalisme.
2. **Pelaporan Permasalahan:** Warga diminta untuk segera melaporkan setiap permasalahan yang berpotensi meluas dan menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas. Langkah ini diambil untuk mengantisipasi penyebaran informasi yang tidak akurat dan mengganggu ketertiban.
3. **Mempertahankan Kondusifitas:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas di wilayah Desa Cipeundeuy. Keharmonisan dan kerukunan antarwarga menjadi modal penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
4. **Keamanan Rumah dan Kantor:** Warga diingatkan untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela ketika meninggalkan tempat. Tindakan sederhana ini dapat membantu mencegah potensi tindak kejahatan.
5. **Pencegahan Perdagangan Orang:** Masyarakat juga diimbau untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk tidak tergoda oleh ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri yang bisa berujung pada situasi yang berbahaya.

Kegiatan anjongsana Bhabinkamtibmas ini mendapat respon positif dari masyarakat Desa Cipeundeuy. Mereka mengapresiasi upaya pihak kepolisian dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga serta memberikan arahan yang bermanfaat terkait keamanan dan kamtibmas.